

La mujer en la familia y en la sociedad, en el umbral del año 2000

FRANCA TONINI ZACCARINI
Universidad Pontificia de Salamanca

INTRODUCCIÓN.

«LA ATENCIÓN AL MUNDO DE LA MUJER:
UN SIGNO DE LOS TIEMPOS»

La mujer, su dignidad, valor y vocación, su lugar en el mundo y en la Iglesia, es objeto continuo y constante de la reflexión humana a nivel interdisciplinar. En estas últimas décadas, a partir de los años sesenta-setenta, el tema *mujer* ha asumido una relevancia muy peculiar en varios ámbitos: social, cultural, económico, político y también religioso.

Prueba de esto son, entre otras cosas, las conferencias internacionales convocadas por la ONU en México (1975), Copenhague (1980), Nairobi (1985), y por último la que terminó de celebrarse en el mes de septiembre en Pekín (1995), donde toda la comunidad internacional ha sido invitada a reflexionar sobre una serie de problemas relativos a la condición femenina en nuestro tiempo.

En efecto, el tema que fue escogido es de suma importancia, no sólo para las mujeres, sino también para el futuro del mundo, que depende en gran medida de la conciencia que las mujeres tienen de sí mismas y del justo reconocimiento que se les otorgue (Juan Pablo II, *Angelus*, 18-6-95). También la Iglesia mira con espíritu abierto todo lo que se realice en relación con la mujer y lo considera un auténtico «*signo de los tiempos*» como lo ha destacado ya Juan XXIII en la Encíclica *Pacem in Terris* (n. 22). Un signo de los tiempos que pone de relieve un aspecto imprescindible de la plena verdad sobre el ser humano.